



さいかち原

匝瑳市立共興小学校

令和7年 4月25日

TEL 72-4525 vol.2



HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>

新年度が始めて3週間、どの学級をのぞいても子どもたちのやる気を感じます。意欲に満ち、適度な緊張感のあるこの時期は、子どもたちが情報を吸収する力が強いです。この機会を大切に、各学年、学習規律を徹底させながら楽しく学習を進めています。

反面、疲れも出てくる頃でしょう。気温の変化が激しいことからも体調を崩しやすいかと思われます。子供たちの健康管理をよろしくお願ひいたします。

がんばっています！

1年生

『こえをあわせて あいうえお』の音読練習をがんばり、全員が暗唱に合格しました！

2年生

読書を楽しんでいます！すでに3名が、読書賞をゲットしました！

4年生

初めての委員会活動！それぞれの役割に、生き生きと取り組んでいます。

3年生

手の上げ方が見事です！全員が天井に向かって手を上げる光景は圧巻です！

5年生

暗唱合格期日を設定して練習に取り組み、『水平線』『うぐいす』と、次々に合格しています！

6年生

話の聞き方、下級生との関わり等、様々な場面で学校のリーダーであることが感じられます。



子どもたちの意欲を維持し、「やり抜く力」を伸ばしていきたいです！
そのためには・・・



…ちょっと子育て学

～『科学的根拠で子育て』 中室牧子（ダイアモンド社）より～

「努力をすることで自分の能力を向上させることができると信じること」ができれば、仮に失敗したとしてもめげずに、粘り強く取り組む傾向があることがわかっています。

「子どもたちを褒めるときには、**良い「結果」だけではなく、「努力」を褒める**」というプロクラムの効果を検証したところ、対象となった子どもたちの「やり抜く力」は高く、学力向上にもつながり、その効果は長期にわたって持続することが示されたのです。

学校でも、家庭でも、子どもたちの**努力**を思い切り褒めていきましょう！